

# Collahuasi recibe distinción en 149° aniversario del Cuerpo de Bomberos de Iquique

**La institución entregó condecoraciones por años de servicio, además de un reconocimiento especial a la compañía minera por su constante apoyo a la labor bomberil.**

Por su permanente contribución al quehacer de los bomberos en la región, con diversos apoyos en equipamiento y traslados hacia otras zonas del país para enfrentar emergencias, Compañía Minera Doña Inés de Collahuasi recibió una distinción especial del Cuerpo de Bomberos de Iquique.

El reconocimiento fue entregado en el marco del 149° aniversario de la institución bomberil en una ceremonia realizada el fin de semana recién pasado, con la asistencia de distintos representantes del acontecer público y privado de la Región de Tarapacá.

En representación de Collahuasi, Gaetano Manniello, gerente de Relacionamiento con el Entorno, recibió el galardón "Reconocimiento a

Colaborador", de parte del superintendente del Cuerpo de Bomberos de Iquique, Marcelo Zúñiga.

"En Collahuasi, mantenemos un sentido solidario que se ve reflejado en nuestra contribución a bomberos con equipamiento y despliegue logístico para emergencias. Es así como hemos estado junto al Cuerpo de Bomberos de Iquique durante los incendios forestales en el centro sur del país, articulando esfuerzos público-privados para su traslado a las zonas afectadas, entre otros importantes aportes, con los cuales se busca fortalecer el trabajo de resguardo y ayuda a la comunidad que realiza la institución", precisó Gaetano Manniello.

En el marco de estos apoyos,

cabe recordar que Collahuasi se sumó a la contingencia forestal en la Región del Bío-bío, colaborando en el traslado de material motorizado de bomberos desde Iquique hacia la zona sur en febrero de 2023, con el objetivo de apoyar en las labores de extinción del fuego.

Por su parte, el superintendente del Cuerpo de Bomberos de Iquique, Marcelo Zúñiga, agradeció las muestras de afecto que las empresas y la comunidad les han brindado por años, además de destacar a quienes han desarrollado una vocación de servicio en la institución.

"Es imposible no recordar, homenajear y agradecer a nuestros fundadores, a nuestros mártires y a los cientos de hombres que hoy



nos guían desde el cuartel celestial. Somos una institución que se moderniza permanentemente, organizada, jerarquizada y, sobre todo, disciplinada. Agradezco a los hombres y mujeres que hacen posible nuestro trabajo, así como también a la comunidad y a la empresa privada, principalmente Collahuasi que en forma continua nos está apoyando", señaló.

En esta ceremonia de aniversario, también se entregaron distinciones al personal voluntario que cumplió desde 5 a 65 años de servicio en la institución. En total, 78 bomberos fueron premiados y condecorados con una medalla conmemorativa.